

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan:

1. Terdapatnya hubungan yang signifikan antara tingkat pendidikan dengan tingkat kesejahteraan penduduk di Kecamatan Ngamprah.
 - a. Semakin tinggi tingkat pendidikan penduduk maka tingkat pendapatan yang diperoleh semakin besar sehingga mampu memenuhi segala kebutuhan makanan dan non makanan dan penduduk dengan tingkat pendidikan rendah mempunyai pendapatan yang rendah pula sehingga dalam pemenuhan kebutuhan makanan dan makanan tidak terpenuhi secara utuh.
 - b. Semakin tinggi tingkat pendidikan penduduk maka tingkat kesehatan dalam keluarganya akan semakin baik, hal ini dipengaruhi oleh pemahaman gizi makanan yang baik pemenuhan biaya berobat yang terpenuhi dan keteraturan dalam memerikasakan kesehatan anggota keluarganya ke tempat sarana kesehatan yang baik pula. Penduduk dengan tingkat pendidikan yang rendah tidak paham tentang gizi makanan dan hanya memerikasakan kesehatan mereka pada sarana kesehatan yang terjangkau tanpa memerikasakan kondisi kesehatan keluarga mereka secara rutin karena tidak terpenuhinya kebutuhan untuk berobat ketempat sarana kesehatan yang lebih baik.

- c. Semakin tinggi tingkat pendidikan penduduk maka gaya hidup keluarga semakin baik karena dengan tingkat pengetahuan yang tinggi dan pendapatan yang besar mereka dapat memenuhi pemenuhan gaya hidup yang lebih baik seperti kualitas rumah yang baik, pola konsumsi rumah tangga terpenuhi, dan dalam pemenuhan kebutuhan jiwa mereka seperti rekreasi bersama keluarga, media hiburan dan akses informasi terpenuhi dengan baik.
2. Faktor utama rendahnya Angka Partisipasi Sekolah di Kecamatan Ngamprah adalah faktor kondisi ekonomi keluarga mereka yang dipengaruhi oleh tingkat pendidikan kepala keluarga yang rendah dan mempengaruhi tingkat pendapatan dimana banyak penduduk Kecamatan Ngamprah bermata pencaharian sebagai buruh tani. Rendahnya pendapatan akan mempengaruhi terhadap pengeluaran biaya pendidikan anak mereka yang masih sekolah sehingga banyak anak yang ada pada usia sekolah putus di jalan karena tidak adanya biaya untuk melanjutkan sekolah dari orang tuanya.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil dari penelitian, maka peneliti merekomendasikan:

1. Dalam meningkatkan kesejahteraan penduduk di Kecamatan Ngamprah, pemerintah Kabupaten Bandung Barat perlu meningkatkan kesejahteraan masyarakat baik dengan membuat program bantuan untuk penduduk dengan tingkat kesejahteraan yang rendah dengan meningkatkan taraf hidupnya melalui bantuan berupa bantuan maupun penyuluhan, kejar paket A dan B,

serta pembinaan usaha. Pemerintah Kabupaten Bandung juga perlu memikirkan penciptaan lapangan kerja baru yang mampu menampung golongan penduduk dengan kondisi ekonomi lemah, serta memberikan perlindungan dalam wujud undang-undang yang mengatur hal tersebut.

2. Dalam meningkatkan Angka Partisipasi Sekolah yang masih rendah pemerintah harus lebih mengalakan program wajib belajar 9 tahun dan memberikan beasiswa kepada murid yang kurang mampu dan didistribusikan pada daerah yang rendah Angka Partisipasi Sekolah di Kecamatan Ngamprah..

